

Acta de la reunión comisión académica del Máster Universitario de Ingeniería Mecatrónica del 7 de febrero de 2018

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (10/11/2017).
2. Informe del Coordinador.
3. Puesta en común de los indicadores de calidad del curso pasado y posibles propuestas de mejora.
4. Estado de cuentas y propuestas de gasto.
5. Ruegos y preguntas.

Desarrollo:

1. Se aprueba por asentimiento el acta del 10/11/2017
2. El coordinador informa de una ligera caída en la matriculación con respecto al curso anterior, aunque no es preocupante de momento puesto que se supera el mínimo de 18 alumnos.
Se informa de la iniciativa de coordinación a nivel nacional de las universidades con un Máster en Ingeniería Mecatrónica.
Se informa de la próxima realización de las encuestas de opinión y de los TFM defendidos.
Se muestra el estado de cuentas final del año 2017.
Se informa del deseo del profesor José Fernández Ramos de dejar de impartir la asignatura "Diseño Electrónico Avanzado".
Se muestra y comenta el informe de seguimiento de la DEVA y sus recomendaciones, principalmente referentes a la mejora de la información en la página web y a que el contenido de las guías docentes coincida con el de la memoria del título.
3. Se informa de que se está haciendo el auto-informe de seguimiento, y se analizan los indicadores de calidad. Se detectan algunas incoherencias en los indicadores.
Asimismo, se observa una muy baja participación de los alumnos en las encuestas de calidad, además de su baja fiabilidad por hacerse de forma remota. Se manifiesta la intención de hacerlas de forma presencial este curso.
4. Se informa de que se han concedido 6402 euros para el año 2018. Se acuerda que los representantes de las áreas hagan llegar a los profesores la disponibilidad de crédito para conferencias y gastos relacionados con la docencia.
5. No hay ruegos ni preguntas

Asistentes:

Carlos del Pino

Juan Ramón Heredia Larrubia

Antonio González Herrera

Jesús Fernández Lozano

Francisco Rubio Hernández

Fernando Vidal Verdú

En Málaga, a 7 de febrero de 2018